

Kondolenz

für Mitglieder

Liebe Mitglieder,

dieser Sonder-Newsletter erreicht Sie aus traurigem Anlass:

Michael Simonsohn ist am 25.04.2024 verstorben.

Als die DDG Ende der 1990er Jahre das Curriculum "Diabetologe DDG" konzipierte, um für Menschen mit Diabetes eine Versorgungsebene zwischen den Kliniken und den Hausärzten einzuziehen, war Michael bei den Ersten, die das Konzept der Schwerpunktpraxis für Diabetologie mit Leben erfüllten.

Mehr als 25 Jahre hat er sich seitdem unermüdlich und zuletzt auch trotz erheblicher gesundheitlicher Einschränkungen für seine Patienten eingesetzt.

Ebenso lange war es ihm ein selbstverständliches Anliegen, die Rahmenbedingungen für die ambulante Diabetologie mitzugestalten. Das Feuer seines berufspolitischen Engagements im BVND und zuvor in dessen Vorgängerorganisationen sowie bei den Diabetologen Hessen eG hörte nie auf zu brennen.

Michael konnte Streitbar sein, aber die Diskussionen mit ihm waren nie Streitgespräche sondern immer konstruktiv im Sinne unserer Diabetologie. Michael war ein verlässlicher Kollege und ein fürsorglicher Chef. Er machte keinen Unterschied zwischen einem Typ 2-Diabetiker fortgeschrittenen Alters und einem Leistungssport treibendem Typ 1-Diabetiker.

Michael hinterlässt fachlich und menschlich eine große Lücke. Unser Mitgefühl gilt seinen Angehörigen.

Dr. Günter Zerth

- Im Namen des Vorstands Diabetologen Hessen eG -